

**Dr. Jochen Petin neuer Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft
Baden-Württembergischer Bausparkassen (ARGE)**

Dr. Jochen Petin hat im Rahmen des jährlichen Vorsitzendenwechsels im Januar 2015 den Vorsitz der Arbeitsgemeinschaft Baden-Württembergischer Bausparkassen (ARGE) von Bernd Hertweck übernommen. Der 52-Jährige Petin ist seit 2009 Vorsitzender des Vorstands der Deutschen Bausparkasse Badenia AG in Karlsruhe.

Der ARGE gehören neben der Deutschen Bausparkasse Badenia AG die Bausparkasse Schwäbisch Hall AG, die LBS Landesbausparkasse Baden-Württemberg sowie die Wüstenrot Bausparkasse AG an. Nicht ohne Grund sind diese Marktführer des deutschen Bausparens im Südwesten der Bundesrepublik beheimatet: Denn Baden-Württemberg ist das Bausparland schlechthin. Mit deutlich mehr als 400 Bausparverträgen je 1.000 Einwohner und der höchsten abgeschlossenen Bausparsumme liegen die Baden-Württemberger eindeutig an der Spitze aller Bundesländer.

Gemessen an wesentlichen Kenngrößen wie Neugeschäft, Vertragsbestand und Zahl der Kunden erreichen die Bausparkassen im Ländle als Gruppe bei den Marktanteilen bundesweit jeweils rund 50 Prozent und spielen somit beinahe in einer eigenen Liga. Anders formuliert: Die vier in der Arbeitsgemeinschaft der Baden-Württembergischen Bausparkassen organisierten Institute bringen mehr Neugeschäft und Kundenbestand auf die Waage, wie die anderen neun privaten und neun öffentlich-rechtlichen Bausparkassen in Deutschland zusammen. Daher macht eine eigene Arbeitsgemeinschaft mit Sitz in Stuttgart Sinn.

Die Arbeitsgemeinschaft, geleitet von Geschäftsführer Jens Kuderer, steht im Dialog mit allen gesellschaftlich relevanten Gruppen – unter anderem der Politik – zu Themen, die unmittelbar oder mittelbar für die Schaffung von Wohneigentum als Baustein eines soliden Vermögensaufbaus, einer sicheren privaten Altersvorsorge und für gesellschaftliche Stabilität relevant sind. Dabei behandelt sie Fragen des zeitgemäßen Wohnungsbaus, des demografischen Wandels und der privaten Vorsorge ebenso wie der energetischen und altersgerechten Immobilien-Modernisierung.

Breite Anerkennung gefunden haben die Initiativen und Veranstaltungen der Arbeitsgemeinschaft zu verschiedenen Themenstellungen im Bereich Bauen, Leben und Wohnen. Die aktuelle Initiative „Haus. Häuser. Quartiere // Wohnen nachhaltig gestalten“ in Zusammenarbeit mit der Landesregierung Baden-Württemberg hat die Themen energieeffizientes Bauen und Sanieren sowie Innenentwicklung zum Thema. Weitere Informationen finden sich auf der Internetseite www.arge-online.org.

Ansprechpartner:

RA Jens Kuderer, LL.M.

Telefon 0711/183-4461

E-Mail: info@arge-online.org

Anlage: Foto von Dr. Jochen Petin